

EKSPOS

Wujud Nyata Solid Dan Kekompakan Datin Purwo Bakti Bersama Warga, Sukses Raih Juara 1 Kampung Mantap Se-provinsi Jambi!

Mustika Rahmawati - BUNGO.EKSPOS.CO.ID

Dec 16, 2023 - 16:44



Lenny Maryani Datin Purwo Bakti Bersama Dengan Gubernur Jambi Al Haris

BUNGO - Gubernur Jambi Al Haris melakukan kunjungan ke Kabupaten Bungo,

Kunjungan tersebut dalam rangka menghadiri Penganugerahan pemenang kampung mantap lingkungan hidup tahun 2023.

Bertempat di taman babusek ayek dusun tanjung menanti, kecamatan bathin II babeko gubernur Jambi beserta bupati bungo langsung memberikan penghargaan dan juga hadiah kepada para pemenang, Sabtu(16/12/23).



Kebersihan lingkungan yang terjaga di kawasan Dusun Purwo Bakti, Kecamatan Bathin III Kabupaten Bungo, membuat Dusun Purwo Bakti terpilih sebagai Kampung Mantap Lingkungan Hidup Provinsi Jambi tahun 2023.

Pemberian hadiah langsung diberikan oleh Gubernur Jambi, Al Haris kepada pemenang.

Datin Dusun Purwo Bakti Lenny Maryani mengucapkan syukur atas apa yang dicapai oleh warganya.

Ia mengatakan bahwa menang dalam suatu perlombaan adalah bonus. Semua itu tak lepas dari kepedulian warga dusun purwo bakti dalam menjaga lingkungan, terutama warga yang tinggal di kawasan bantaran sungai.

Alhamdulillah, Dusun Purwo Bakti terpilih sebagai juara pertama kampung mantap, tetapi bagi kita itu adalah bonus. Karena apa yang diterapkan pada indikator penilaian, adalah hal yang kita imbau dan memang sudah dilakukan oleh warga sekitar,” ucap Lenny.

Di antaranya adalah pengelolaan sampah, penanaman pohon dan lainnya.

Sementara itu Novi Satria Selaku Camat Bathin III mengatakan bahwa capaian ini tidak terlepas dari semangat warga sekitar untuk menjaga lingkungan. Khususnya Datinnya sendiri yang selalu berupaya mengajak dan mensupport serta turun langsung bersama warganya terutama dalam pengolahan sampah daun ulang.

“Jadi sebelumnya kami ada penilaian dari Provinsi Jambi, untuk survey TPS 3R, dan melihat di situ, ternyata memang banyak yang memenuhi syarat dalam kompetisi ini,” ucapnya.

Camat juga mengatakan, dengan prestasi ini, pihaknya akan tetap konsisten dalam pembersihan di lingkungan sungai. (Tika)